
【委員会記録】 

丸若委員長 

   ただいまから、県土整備委員会を開会いたします。（10時 35分） 

   議事に入るに先立ち、委員の派遣について御報告いたします。 

  さきの委員会以降、扶川委員から調査計画書の提出がありました。内容は、７月 22日から４日間、名古

屋大学大学院及び第 53回自治体学校へ地域交通再生の取り組み等について、また、９月 11日から２日間、

梼原町役場へ小水力発電の取り組み等について調査するものであり、内容を確認の上、正副委員長におい

て派遣決定し許可いたしましたので、御報告いたしておきます。なお、議長及び委員長あて、委員派遣調査

報告書が提出されておりますことを申し添えておきます。           

  それでは、議事に入ります。 

  これより、当委員会の閉会中継続調査事件を議題といたします。 

   まず、企業局関係の調査を行います。 

   この際、企業局関係の９月定例会提出予定議案について、理事者側から説明を願うとともに、報告事項

があれば、これを受けることにいたします。 

  

【提出予定議案】（資料①） 

 ○ 議案第 20号 平成 22年度徳島県電気事業会計決算の認定について 

 ○ 議案第 21号 平成 22年度徳島県工業用水道事業会計決算の認定について 

 ○ 議案第 22号 平成 22年度徳島県土地造成事業会計決算の認定について 

 ○ 議案第 23号 平成 22年度徳島県駐車場事業会計決算の認定について 

     

【報告事項】 

 なし 

  

福田企業局長 

  ９月定例県議会に提出を予定いたしております企業局関係の案件につきまして、御説明を申し上げます。 

  お手元の資料１ページの平成 22年度徳島県電気事業会計ほか３事業会計決算の認定についてでござい

ますが、これら４事業会計につきまして、決算を今議会に提出し、閉会後に開催されます企業会計決算認定

特別委員会において御審議の上、認定をいただくこととなっております。 

  この決算の概要につきましては、さきの６月定例会の付託委員会におきまして御説明申し上げましたとお

り、電気事業会計の当年度純利益につきましては約３億 1,300万円、工業用水道事業会計につきましては

約１億 3,400万円、土地造成事業会計につきましては約 400万円、駐車場事業会計につきましては約 800

万円と、４会計ともそれぞれ黒字となっておりまして、適正な経営を行えたものと考えております。 

  以上が、９月定例県議会に提出を予定いたしております企業局関係の案件でございます。 

  なお、報告事項はございません。 

  以上でございます。どうぞよろしくお願い申し上げます。 



  

丸若委員長 

  以上で、説明は終わりました。 

  これより質疑に入りますが、事前委員会の質疑につきましては、提出予定議案に関連する質疑及び緊急

を要する案件とする申し合わせがなされておりますので、御協力をよろしくお願いいたします。 

  それでは、質疑をどうぞ。     

  （「なし」と言う者あり） 

  それでは、これをもって質疑を終わります。 

  以上で、企業局関係の調査を終わります。 

  議事の都合により、休憩いたします。（10時 38分） 
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